

# ARECA

Liquide de refroidissement organique sur base éthylène glycol, sans phosphate, sans nitrite et sans amine.

Attention, Contient : Ethylène glycol

H302 - Nocif en cas d'ingestion. H373 - Risque présumé d'effets graves pour les organes (reins) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée.

P101 - En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. P102 - Tenir hors de portée des enfants. P264 - Se laver les mains soigneusement après manipulation. P270 - Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. P260 - Ne pas respirer les poussières, fumées, gaz, brouillards, vapeurs, aérosols. P301+P330+P331 - EN CAS D'INGESTION: Rincer la bouche. NE PAS faire vomir. P311 - Appeler un CENTRE ANTIPOISON, un médecin. P501 - Éliminer le contenu et le récipient dans un centre de collecte de déchets dangereux et/ou spéciaux, conformément à la réglementation locale, régionale, nationale et/ou internationale.  
ORFLA : +331 45 42 59 59

Organic coolant based on ethylene glycol, phosphate, nitrite and amine free.

Warning, Contains : Ethylene Glycol

H302 - Harmful if swallowed. H373 - May cause damage to organs (kidneys) through prolonged or repeated exposure.

P101 - If medical advice is needed, have product container or label at hand. P102 - Keep out of reach of children. P264 - Wash hands thoroughly after handling. P270 - Do not eat, drink or smoke when using this product. P260 - Do not breathe dust, fume, gas, mist, vapours, spray. P301+P330+P331 - IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. P311 - Call a POISON CENTER, doctor. P501 - Dispose of contents and container to hazardous or special waste collection point, in accordance with local, regional, national and/or international regulation.



5L

ET1084F

Fabriqu  par: DURAND PRODUCTION

ZI de la Motte du Bois 62440 HARNES

T l. 03.21.43.57.57

www.durand-production.com

Emb. 62413 A - Made in France

UFI : SXXY-PT0E-600R-5A1Q



MADE IN FRANCE